

## Soixante-huitards de droite

ajouter à ma liste

diffusé le mer. 23.05.18 à 22h40

de : Bertrand Delais avec : Bertrand Delais

histoire | 52min | 2018 | tous publics

Mai 68 restera à jamais marqué par la victoire culturelle et idéologique de l'extrême gauche et par l'aspiration libertaire de la jeunesse. Pourtant, il y eut une autre jeunesse, nostalgique d'une France de l'ordre et tout aussi critique sur son époque. Ainsi, parmi les manifestants de 68, d'autres jeunes ont tenté, eux aussi, de faire leur révolution et d'imposer violemment leur vision du monde. Ce documentaire raconte l'histoire de cette autre révolte contre le pouvoir gaulliste. A partir des témoignages d'acteurs de ce mouvement, connus et inconnus, tels que Patrick Buisson, Patrice Gélinet, Bernard Lugan, Gérard Longuet, Alain Madelin ou encore Alain Robert, retour sur un Mai 68 oublié, celui des baby boomers, adeptes d'une droite réactionnaire.

## SYNOPSIS

En mai 68, la jeunesse française porte dans la rue une aspiration libertaire et des revendications de gauche. Face à cette effervescence, il y eut une opposition en partie oubliée aujourd'hui, celle de groupuscules de jeunes de droite et d'extrême droite, comme Action française et Occident. Dans ce dernier, militaient notamment trois futurs ministres : Alain Madelin, Gérard Longuet et Patrick



Devedjian. Mêlant interviews et images d'archives, le réalisateur revient sur l'histoire de cet engagement, dont les racines remontent notamment à la fin de la colonisation.

## **CRITIQUES DE LA RÉDACTION**



Une radiographie d'un mouvement aujourd'hui méconnu, qui utilisait volontiers les techniques de l'«agit-prop» communiste. Le réalisateur ne passe pas sous silence les différends ni les oppositions qui le traversent. Et il montre bien la logique de groupe minoritaire qui en soudait durablement les membres.